

Kirche in 1Live | 27.02.2019 floatend Uhr | Florian Schmitz-Kahmen

Worry-Pickup-Truck

Letzten Donnerstag hat er wieder bei mir geklingelt. Donnerstags fährt Gott nämlich immer in die Stadt zum Einkaufen. Und dann macht er einen Zwischenstopp und wir reden über ihn, mich und die Welt. Aber dieses Mal ist er nicht hereingekommen, sondern an der Tür stehen geblieben.

"Schau mal", sagt er und zeigt auf einen niegelneuen Pickup-Truck.

"Ist das deiner?" frage ich staunend. "Ich kann's kaum glauben."

"Dann sollten wir mal über deinen Glauben reden", antwortet er schmunzelnd. "Aber hast du nicht selbst gesagt, ich solle den Menschen klar und deutlich zeigen, dass sie ihre Sorgen bei mir abladen können?!"

Ich zögere. "Mit 'nem Pickup! Is klar."

Gott lächelt. "Warum nicht?! Ich brauche nur noch einen guten Slogan, den ich auf die Türen kleben kann. Was hältst du von ‚Don't worry – I carry‘?"

Ich verschränke die Arme vor der Brust.

"Mittlerweile kenne ich dich gut genug, um zu wissen, dass es hier nicht um Pickups oder Werbesprüche geht."

Gott zwinkert mir zu.

"Das freut mich! Und ja: mir geht es um deinen Streit mit Sabine. Ich weiß: das fühlt sich für dich riesengroß und tonnenschwer an. Aber weißt du was?! Es braucht keinen Truck, um das aus der Welt zu schaffen. Frische Luft, ein kleiner Spaziergang und ein offenes Ohr reichen vollkommen. Was meinst du wohl, warum ich immer noch hier draußen stehe!?"

"Und was ist mit dem Pickup?"

"Keine Ahnung“, sagt Gott. "Ich glaub, der gehört dem Nachbarn.“

Sprecher: Daniel Schneider